

10° Festival Internacional JazzUV

El Centro de Estudios de Jazz celebrará el 10° Festival Internacional JazzUV en el marco del 80 Aniversario de la Universidad Veracruzana.

- *Reafirmar el compromiso con el movimiento jazzístico a través del intercambio cultural promoviendo el desarrollo educativo y la búsqueda de nuevos horizontes, será el eje central de esta edición.*
- *Contarán con la presentación de artistas multipremiados como Danilo Pérez y Miguel Zenón.*

03/09/2024 Xalapa, Ver. - El Centro de Estudios de Jazz de la Universidad Veracruzana (JazzUV) realiza por primera vez en 2008 el Festival Internacional JazzUV que desde entonces ha reunido a grandes exponentes del género musical promoviendo el desarrollo educativo y el intercambio cultural. Del impulso que supuso esta magna cita cultural y el interés de los estudiantes por profesionalizar su educación es que en 2011 se crea la Licenciatura en Estudios de Jazz, la cual actualmente cuenta con la acreditación de programa educativo de calidad a nivel nacional por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior de las Artes (CAESA), estatus que le convierte en un referente para la educación del jazz en el país y en Latinoamérica.

A lo largo de sus 9 ediciones, el Festival ha llegado a más de 90 mil personas a nivel local y nacional, teniendo como eje central promover el diálogo y sociedades más inclusivas, así como acercar a los estudiantes con artistas de gran trayectoria y prestigio internacional, cumpliendo así con uno de los principales propósitos del Centro de Estudios: aportar experiencia y conocimientos al proceso de formación de sus estudiantes a través de sus actividades académicas y artísticas. Entre los artistas más reconocidos de la escena del jazz internacional que se han presentado en él se encuentran: McCoy Tyner, Kenny Barron, Joe Lovano, Jack DeJohnette, Giovanni Hidalgo, Magos Herrera, Kurt Rosenwinkel y Gretchen Parlato.



10° Festival Internacional JazzUV

Este año se realizará la **Décima Edición del Festival Internacional JazzUV** entre el **09 y el 12 de octubre** en diferentes espacios culturales de la ciudad de Xalapa, donde gracias al esfuerzo colaborativo de instituciones públicas como la Secretaría de Cultura (SECVER), la Dirección de Turismo Municipal y privadas como *KIA, Bola de Oro, Toque de Gracia, Cauz y Doña Lucha* se hace posible acercar a grandes artistas a la sociedad xalapeña.

Al ser esta una edición especial, contaremos con la presencia de más de 60 músicos nacionales e internacionales provenientes de 6 países (Panamá, Puerto Rico, Cuba, Nueva Zelanda, Venezuela y Estados Unidos) quienes durante 4 días estarán realizando clases maestras y conciertos.

Las actividades tendrán lugar en tres sedes: Casa del Lago UV, el Teatro J. J. Herrera y el Teatro del Estado “Gral. Ignacio de la Llave”. Justamente el máximo recinto cultural del estado alojará los conciertos estelares de Danilo Pérez acompañado de John Patitucci y Adam Cruz; Miguel Zenón Cuarteto conformado por Henry Cole, Luis Perdomo y Matt Penman además de Dafnis Prieto y Si o Si Quartet y Shenel Johns con la Big Band JazzUV. Los conciertos tendrán un costo de \$300.00 general y \$200.00 para estudiantes y se podrán adquirir próximamente en JazzUV y en la taquilla del teatro el día del evento.



Universidad Veracruzana
Centro de Estudios de Jazz (JAZZUV)



CENTRO DE ESTUDIOS DE JAZZ